



**Alitogate desprestigió
la alianza opositora
y dio puntilla al PRI**

» Pág. 10

Entre audios y peritajes, la alianza opositora lastimada

Por Redacción / *El Independiente*

En una jugada audaz, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dio a conocer el audio de una llamada en el que platica con el senador y ex gobernador de Chiapas, Manuel Velasco, acerca de las presiones que recibiría por su negativa a apoyar la reforma eléctrica.

Durante la conversación, en la que los interlocutores prudentemente señalan hablar "en clave", se da a entender que por la negativa priista a apoyar la reforma, habría consecuencias y que existía la indicación de ir con todo en su contra.

Más tarde, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, daría a conocer una serie de audios en los que se escucha, en el primero, a Moreno Cárdenas quejarse de Alejandro Ramírez y las aportaciones que dio para la campaña priista, en tanto que en el segundo se oye una frase que dejó muy mal parado al dirigente tricolor: "a los periodistas no hay que matarlos a balazos, papá, hay que matarlos de hambre." Previamente, en conferencia de prensa, luego de que se presentara el primer audio gracias a la actual gobernadora de Campeche, Layda Sansores, el líder del tricolor declaró que "si la gobernadora tuviera grabaciones reales, habría presentado ya la denuncia correspondiente, pero no lo ha hecho. Esos audios son alterados, pero a ella no le importa violar la ley, misma que sí viola, al difundir extractos de grabaciones ilegalmente obtenidas".

Asimismo, precisó que el 27 de mayo el dictamen del peritaje arrojó que "el audio no es auténtico" y "presenta indicios de alteración y modificación"; por lo que dijo que "utilizan recursos públicos para tratar de destruir a la oposición y llevan a cabo una campaña de odio y violencia hacia mi persona, para hacerme callar".

Además, recalcó: "ni me van a callar, ni van a doblegar al PRI; los vamos a enfrentar con la fuerza de la razón".

Se trata, sin duda, de una estrategia de defensa del presidente nacional del tricolor

mediante la cual busca diluir las acusaciones y el rechazo recibido en días previos por los audios difundidos por la mandataria de su estado natal.

Pero también deja muchas dudas respecto a su comportamiento, pues si fue capaz de dar a conocer el contenido de una llamada con quien no sólo se ostenta como su amigo, sino que dice es su aliado y se ha quejado de un empresario que aportó para las campañas a diputados de su partido, qué le puede esperar a la alianza opositora con un integrante que es capaz de acciones como la de difundir una conversación privada o referirse de manera despectiva a reportajes y periodistas.

No se menciona mucho, pero la más lastimada por esta pugna es la alianza opositora y los partidos que acompañan en la aventura al PRI de Alejandro Moreno.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	1,10	02/06/2022	LEGISLATIVO

